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Les spectateurs attendent le début du spectacle. 

Le festival Tinta’mars, 

qu’est-ce que c’est ?

Le festival Tinta’mars a lieu tous les ans au mois de mars. 

C’est un festival de spectacles 

pour les enfants et les adultes. 

Le festival Tinta’mars organise des spectacles 

• de cirque, 

• de théâtre, 

• de marionnettes,

• de danse,

• de musique 

On appelle ça le spectacle vivant. 

Le festival a lieu à Langres

et dans les villages autour de Langres. 

Cette année, le festival a lieu du mardi 4 mars au mercredi 26 mars.

Il y a 15 spectacles différents.
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Comment faire pour venir au festival?  

Pour venir voir un spectacle, je dois réserver mon billet

• j’appelle le 07 89 44 08 43

le mercredi ou le vendredi entre 10 h 00 et 18 h 00. 

• je vais à la salle Jean-Favre à Langres

le mercredi ou le vendredi entre 10 h 00 et 18 h 00. 

La salle Jean-Favre se situe rue Jean-Favre à Langres. 

Il faut aller dans les salles du haut

à coté du grand parking.

• parfois, je peux aussi réserver sur internet

sur www.tintamars.com

Si c’est le cas, c’est écrit sur la page qui présente le spectacle. 

Combien ça coûte?

Si je suis en situation de handicap, 

j’ai le droit à des billets moins chers. 

Si c’est le cas, le billet coûte 5 euros et 50 centimes par spectacle.

Attention, il y a 2 spectacles qui sont plus chers.

• Le Malade imaginaire en la majeur (page 5)

• Ça déménage (page 15)

Pour ces spectacles, le billet coûte 8 euros par spectacle. 
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J’ai besoin de plus d’informations

Pour avoir plus d’informations,

je peux aller sur le site internet de Tinta’mars.

Je me connecte à l’adresse www.tintamars.com

Sur le site internet de Tinta’mars, il y a un espace en FALC.

Je peux y trouver des photos et des vidéos des spectacles.

Je peux aussi y trouver d’autres informations sur Tinta’mars.

J’ai besoin d’aide

• pour choisir les spectacles que je peux aller voir

• pour réserver mes billets

• pour prévenir que je suis en situation de handicap.

Je peux contacter Alexandre ou Alexia.

Je peux les appeler au 07 89 44 08 43

ou je peux leur envoyer un mail à association.tintamars@gmail.com

AlexiaAlexandre
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Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Le Malade imaginaire en la majeur
de la Compagnie Marilu production et La Voix du Poulpe.

C’est un spectacle de théâtre et musique.

Le spectacle dure 1 heure et 15 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 7 ans.

Les comédiens racontent l’histoire d’Argan.

Argan se croit très malade.

Argan veut marier sa fille avec un médecin
pour avoir un médecin dans sa maison.

Les comédiens racontent l’histoire en chantant

et avec beaucoup d’humour.

C’est le mardi 4 mars à 20 h 30

à la Salle Jean-Favre de Langres.

À 19 heures, je peux manger à la salle Jean-Favre.

Le repas coûte 13 euros. 

Il faut que je réserve en même temps que mon billet.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

©Marilu production
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C’est le vendredi 7 mars à 18 h 30

à l’école primaire de Fayl-Billot

et

le dimanche 9 mars à 16 h 30

à la brasserie Lingone à Rivière-les-Fosses.

Il y a un entracte pendant le spectacle. 

Un entracte est une pause pendant le spectacle.

Je peux sortir de la salle pendant l’entracte.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

3 petits cochons et les 7 nains
de la Compagnie Théâtre magnétic.

C’est un spectacle de théâtre et marionnettes.

Le spectacle dure 55 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 8 ans. 

Les 2 comédiens racontent l’histoire des 3 petits cochons

et de Blanche Neige et les 7 nains.

Ce sont deux histoires très connues.

Alors les comédiens s’amusent à changer l’histoire.

©Théâtre magnétic
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C’est le vendredi 7 mars à 20 h 30

à la salle Marcel-Arland de Varennes-sur-Amance

et

le samedi 8 mars à 20 h 30

à la salle Sainte-Anne d’Auberive.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Petite fleur
de la Compagnie De Fakto.

C’est un spectacle de théâtre et danse.

Le spectacle dure 55 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 8 ans. 

Le comédien joue un agent d’entretien.

Le comédien fait le ménage dans la loge d’une chanteuse.

Le comédien s’imagine devenir un artiste.

Le comédien enchaîne plein de numéros.

Le comédien s’inspire de la danse hip-hop.

Le comédien chante et fait de la magie.

©FAD
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Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Comment je suis devenue Olivia
Du Collectif MAB.

C’est un spectacle de théâtre et musique.

Le spectacle dure 1 heure et 10 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 9 ans.

Sur scène, il y a une comédienne et une pianiste.

La comédienne et la pianiste racontent l’histoire d’Olivia.

Olivia est une adolescente.

Olivia a des mauvaises notes à l’école.

Un jour, Olivia rencontre un nouvel ami.

Avec cet ami, Olivia découvre sa passion pour le théâtre.

C’est le samedi 8 mars à 15 h 00

à la Salle Jean-Favre de Langres. 

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

©Lauren Pasche
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C’est le mercredi 12 mars à 11 h 00

à la Salle Jean-Favre de Langres.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Casimir
de la Compagnie Arts et couleurs. 

C’est un spectacle de théâtre et marionnettes.

Le spectacle dure 45 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 6 ans.

Sur scène, il y a 3 comédiens.

Les comédiens racontent l’histoire de Casimir et de sa famille. 

Casimir va vivre dans un nouveau village. 

Casimir est un lutin bleu.

Des lutins rouges habitent dans le village.

Mais Casimir et sa famille doivent partir du village.

Le spectacle explique pourquoi Casimir doit partir. 

©Erik Duckers
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C’est le samedi 15 mars à 14 h 00

au Pôle Urbatus de Saints-Geosmes.

 

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Sous terre
de la Compagnie Matiloun.

C’est un spectacle de théâtre et marionnettes.

Le spectacle dure 45 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 8 ans.

Le spectacle se passe sous la terre.

Le spectacle montre la vie sous la terre.

Les 2 comédiens montrent des peintures dans les grottes.

Les peintures dans les grottes s’appellent de l’art pariétal.

Le spectacle raconte l’histoire de spéléologues.

Un spéléologue c’est une personne 

qui visite des grottes sous la terre.

 ©Carmen Morand
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C’est le samedi 15 mars à 17 h 00

à la Salle Jean-Favre de Langres.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

En barque
de la Compagnie Les Pieds dans le vent.

C’est un spectacle de théâtre.

Le spectacle dure 45 minutes. 

C’est pour tout le monde à partir de 3 ans. 

Sur scène, il y a 2 comédiens.

Les comédiens sont dans des barques.

Les comédiens se rencontrent sur un étang. 

Les comédiens vont :

• faire connaissance

• pêcher

• rencontrer des animaux

• vivre plein d’autres aventures.

©Gilles Destexhe - Province de Liège
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C’est le samedi 15 mars à 18 h 00

à l’espace culturel des Eyrottes de Sarrey

et

le dimanche 16 mars à 11 h 30

à la salle Champignonnière de Changey.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Silences amusants d’un couple 
en blanc
de la Compagnie Sivouplait.

C’est un spectacle de théâtre sans paroles.

Le spectacle dure 1 heure et 5 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 7 ans.

Le spectacle raconte la vie d’un homme et d’une femme.

L’homme et la femme sont amoureux.

Ils vivent plein d’aventures.

Parfois les aventures sont incroyables.

Parfois les aventures sont ordinaires.

Les 2 comédiens jouent l’histoire avec beaucoup d’humour.

©Cie Sivouplait
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C’est le samedi 15 mars à 19 h 00

à la salle des fêtes de Velles

et

le dimanche 16 mars à 11 h 00

à la salle des fêtes de Marac.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Pourquoi les poules préfèrent-
elles être élevées en batterie ?
de Jérôme Rouger, de La Martingale.

C’est un spectacle de théâtre.

Le spectacle dure 1 heure et 15 minutes. 

C’est pour tout le monde à partir de 12 ans.

Le comédien joue un professeur.

Le professeur parle des poules

qui vivent en batterie. 

Les batteries sont des cages.

Le professeur parle de l’agriculture

avec beaucoup d’humour.

©Philippe Remond
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Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

En cas de péril imminent
de Jérôme Rouger, de La Martingale.

C’est un spectacle de théâtre.

Le spectacle dure 1 heure et 30 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 12 ans.

Le comédien se demande

à quoi sert un spectacle.

Le spectacle doit faire rire le public ?

Le spectacle doit parler d’un sujet important ?

Le spectacle doit parler d’un sujet important

en faisant rire le public ?

©Maxime Debernard

C’est le mardi 18 mars à 20 h 30

à la Salle Jean-Favre de Langres.

À 19 h 00, je peux manger à la salle Jean-Favre.

Le repas coûte 13 euros. 

Il faut que je réserve en même temps que mon billet.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.
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Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Ça déménage !
de la Compagnie Racines Carrées

C’est un spectacle de danse.

Le spectacle dure 1 heure.

C’est pour tout le monde à partir de 6 ans.

Les danseurs racontent un déménagement.

Les danseurs dansent avec des cartons.

Les danseurs dansent sur un trampoline.

Les danseurs font de la danse urbaine.

La danse urbaine c’est par exemple le hip-hop.

Le spectacle est poétique.

©Damien Bourletsis dbmotion

C’est le vendredi 21 mars à 20 h 30

à la Salle Jean-Favre de Langres.

À 19 h 00, je peux manger à la salle Jean-Favre.

Le repas coûte 13 euros. 

Il faut que je réserve en même temps que mon billet.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.
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C’est le samedi 22 mars à 15 h 00

à la salle des fêtes de Hortes.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

L’ombre des choses
du Collectif Tangram.

C’est un spectacle de théâtre d’ombres.

Le spectacle dure 35 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 4 ans.

Le spectacle parle des ombres

des objets et des personnes.

Pendant le spectacle, les ombres se séparent

de leurs objets ou de leur personne.

L’ombre et le personnage deviennent amis.

Le spectacle est poétique.

©Florian Feisel
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C’est le dimanche 23 mars à 17 h 30

à la Maison du Temps libre de Rolampont.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

La méthode du docteur Spongiak
de la Compagnie Moquette production.

C’est un spectacle de théâtre d’ombres.

Le spectacle dure 50 minutes.

C’est pour tout le monde à partir de 6 ans.

Loïse est une petite fille
qui fait plein de bêtises.

Un jour, le roi décide de venir voir la famille de Loïse. 

Ses parents pensent que Loïse fera une bêtise devant le roi.

Alors les parents emmènent Loïse

chez le docteur Spongiak.

Le docteur Spongiak peut guérir les bêtises.

©Paul Decleire
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C’est le mercredi 26 mars à 16 h 00

au Théâtre Michel-Humbert de Langres.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Attention : Fragile
de la Compagnie Samsara Théâtre.

C’est un spectacle de théâtre.

Le spectacle dure 50 minutes. 

C’est pour tout le monde à partir de 5 ans.

Le spectacle parle des colis.

Les colis sont des objets emballés 

pour être envoyés par la poste.

Au début du spectacle, les 2 comédiens sortent d’un carton.

Les 2 comédiens reçoivent plein de colis.

Les 2 comédiens essayent de comprendre

comment utiliser les objets des colis.

©SO Neill
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C’est le mercredi 26 mars à 17 h 30

à la Salle Jean-Favre de Langres.

Je peux réserver ce spectacle sur internet.

Pendant le festival Tinta’mars, je peux voir un spectacle qui s’appelle :

Ven
de la Compagnie Si seulement.

C’est un spectacle de cirque.

Le spectacle dure 45 minutes. 

C’est pour tout le monde à partir de 6 ans.

« Ven » est un mot en espagnol.

« Ven » veut dire « viens ».

« Ven » veut dire aussi « ils voient ».

Le spectacle parle des sens.

Un sens est un moyen de ressentir les choses.

Les 2 comédiens ferment les yeux.

Les 2 comédiens doivent se faire confiance.

©Joot Prod



Relecture par Joshua DUPONT, Nolan ERZ et Aliou SAMAKE de l’IME le Joli Coin de l’ADASMS.
Relecture animée par Lucien TRAMONTANA.

Ce programme est écrit en Facile à Lire et à Comprendre (FALC). 
Il est écrit pour les personnes qui ont du mal à lire 
ou à comprendre le français.

La méthode FALC a été developpée par Europe Inclusive  
et ses partenaires.  
Elle existe par et pour les personnes en situation de handicap mental.
Plus de renseignements : inclusion-europe.eu

ÉmulsionS ForteS

C’est le nom inventé par Tinta’mars

pour parler des actions

pour les personnes en situation de handicap. 

C’est par exemple : 

• accueillir des spectacles avec des artistes en situation de handicap

• faire des ateliers avec des artistes 

et des personnes en situation de handicap

• adapter sa communication pour les personnes en situation de handicap

comme par exemple ce programme en FALC

• acheter du matériel 

pour que les personnes en situation de handicap 

puissent aller voir les spectacles.

Association Tinta’mars • Renseignements : 07 89 44 08 43 • www.tintamars.com
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